MACRON DÉTRUIT LE BAC ET L'UNIVERSITÉ... LA JEUNESSE RÉPOND : RÉSISTANCE !

Cherchant à tout prix à détruire le caractère NATIONAL du BAC et à instaurer la sélection à l'Université, Macron, appliquant les directives de l'Union Européenne et du grand patronat, souhaite passer en force, contre la jeunesse, comme il le fait contre les travailleurs et les syndicalistes avec ses Ordonnances brisant le Code du Travail.

Comme on sait, le « bac » reste, en France, un examen national anonyme qui constitue le «premier grade universitaire» et qui, comme tel, donne directement accès à l'Université.

C'est l'inverse dans de nombreux pays européens, notamment en Allemagne et dans les pays de tradition anglo-saxonne, où un tri rigoureux à base de sélection sociale et financière barre l'entrée des études supérieures à la majorité des ex-lycéens, dont beaucoup sont précocement envoyés vers la vie active, l'apprentissage sous domination patronale ou... le chômage.

Alors qu'il faudrait consolider le BAC et l'Université en donnant à cette dernière les moyens d'accueillir dignement tous les étudiants qui le souhaitent et en rendant au BAC sa vraie signification et sa véritable valeur, la réforme du ministre de l'éducation Jean-Michel Blanquer visera clairement à transformer le bac en diplôme local et non NATIONAL, totalement dévalué et distribué principalement sur contrôle continu, établissement par établissement, ce qui en ferait en réalité un diplôme sans valeur à l'échelle nationale tout en discréditant après coup le bac de ceux qui l'ont déjà obtenu.

Nous, lycéens et étudiants, sommes les futurs travailleurs de ce pays et devons pouvoir présenter des diplômes qui aient la même valeur où que ce soit en France, de Brest à Strasbourg, de Lille à Marseille, de Paris à Bordeaux.

Pour défendre notre futur, il faut nous prendre en main et organiser la contre-attaque face à ce gouvernement au service des capitalistes, de la finance et de l'UE!

Les Jeunes pour la Renaissance Communiste en France (JRCF), mouvement de jeunesse du PRCF (Pôle de Renaissance Communiste en France), sont prêts à vous aider à vous organiser, contactez-nous, rejoignez-nous!



www.initiative-communiste.fr jrcf.over-blog.org